

感謝状を受け取る城山氏



長年にわたる協力に感謝 ◎平成26年度統計調査員感謝状贈呈

10月29日、鬼北町役場町長室で、「平成26年度経済産業省所管統計調査功劳統計調査員感謝状」の伝達が行われ、城山文徳氏(城山文徳)へ感謝状が手渡されました。

城山氏は、平成10年度から平成26年度までの間、工業統計調査や商業統計調査等に尽力。永きにわたり真摯な態度で協力を惜しまず、その活動に敬意を表しての今回の贈呈となりました。

感謝状を受け取った城山さんは、穏やかな笑顔を浮かべながらその喜びを噛みしめていました。



子ども達に美しい世界を、言葉を ◎鬼北町人権を考える集い

「鬼北町人権を考える集い」は10月27日、広見中学校体育館で行われました。

この日は、教育評論家の水谷修氏を講師に迎えて講演を実施。水谷氏は、薬物、売春、不登校など、自身が向き合ってきたさまざまな問題について話し、助けられなかつた命への後悔を通して、子ども達に命の大切さを訴えました。

また、「生き方は見せて伝えるもの」と話す水谷氏。「学校や家庭を美しい・優しい言葉でいっぱいにしてほしい」「子ども達の無限の可能性を認め」と教師や保護者に対しても、その熱い想いを力強く語りかけていました。

笑顔で感謝状を持つ坂本議員



「町のために」その功労が認められ ◎平成26年度町議会議員総務大臣感謝状贈呈

「平成26年度都道府県議会議員及び市区町村議会議員総務大臣感謝状贈呈式」は10月17日、東京都で行われ、鬼北町議会議員の坂本末光議員に感謝状が贈られました。

坂本議員は、昭和50年に広見町議会議員に就任して以来、35年以上もの永きにわたり、町議会議員として地方自治の振興・発展に従事。その間、議長を務められるなど、「鬼北町のために」との熱い思いを持って、住民福められました。

今回、その功績が認められて



繰り広げる、多種多様な演目の競演 ◎第10回きほく芸能まつり

11月2日、広見体育センターで第10回きほく芸能まつりが行われました。

その後、町内の芸能団体14団体が、文楽、詩吟、民舞やダンスなどの演目を披露。日ごろの練習の成果を發揮し、見事な舞台を繰り広げる出演者らに、観客からは盛り込んだ拍手が沸き起こっていました。